



性格



国籍	種	インドネシア
実習実施者	種	機械加工
監理団体		株式会社竜製作所
		公益社団法人アジア産業技術交流協会

イルワン アリ ウィディヤント IRWAN ARI WIDIYANTO

私は、日本の製造会社で働いて4年になります。日本に来た目的は、お金を稼ぐだけではなく、日本人のように働きたかったからです。日本人には規律があり、常に時間を大切にし、仕事に一生懸命とりくんでいると思います。私は日本に来る前に、インドネシアの語学研修機関で6ヶ月間日本語を勉強しました。その時、日本人は厳しい言葉を言ったりどなったりするのが好きだと、誰かに聞きました。しかしその事を聞いても、日本に行きたいという私の意志は変わりませんでした。

日本に住んでいるこの4年間、たくさんの日本人に会いました。怒っている人もいれば親切な人、無関心な人、何でも知りたがる人もいます。しかしこれらは性格、個性と考えられ、私は会社の上司の性格に惹かれました。これは、私をもっと日本で働きたいと思った理由の一つです。私は上司が私達従業員を率いて仕事をする方法を真似したいと思います。私の上司は、常に他の人の見方とは異なります。私の上司は、問題がおこると、悪い方向に考えるのではなく、常に良い方向、プラス面を見ようとしています。上司は、人の能力や性格を変えるのは

難しいと考えているので常にその人の能力に応じて仕事をふりわけています。決して能力を超えた仕事を強要することはありません。なぜなら、そんな事をして、その人の能力を向上や成長させる事はないからです。たとえば、新しく入った日本人が、難しい仕事を実習生の私達にまかせ、自分はいつも簡単な仕事ばかり選んでいる。残業は好きだけど、仕事を一生懸命やらないので、私はその人を好きではないと上司に話しをしたことがありました。上司は、もしも私が他の会社で働いても、同じような人はどこにでもいるはずと言いました。納得がいなくても、それを受け入れる事が大切だとアドバイスをくれました。

日本の店員さんの態度にも私は感心していません、彼らはお客が買うかどうかにかかわらず、お店に来てくれたお客様として、常に友好的に受け入れます。そして最高のサービスを提供しようとしてくれます。良いやさしい客ばかりではありませんが、店員さんの態度が変わる事はありません。厳しい事を言われて、嫌な気持ちになったとしても、いつも笑顔でいねいにお客に接します。その日本人の性格は、私にとってとても興味深く、学んでいきたいものです。

私は上司のうけ入れるという性格、店員さんのいつも優しくていねいに接する性格を、自分の人生に反映していきたいと思います。

日本に来る前に聞いていた日本人の話とはまったく違う事が、日本に4年間住んでわかり、来て良かったと思いました。